



Einwohnergemeinde Halten

Protokollauszug der 9. Gemeinderatssitzung 2018 der Legislaturperiode 2017/21 vom Mittwoch, 4. Juli 2018, 19:15 Uhr, Sitzungszimmer MZA

59 Kreisschule HOEK

Vereidigung und Briefing der Delegierten Schulkreis HOEK

Folgende Personen werden als Delegierte / Ersatzdelegierte der Kreisschule HOEK vom Gemeindepräsident Beat Gattlen vereidigt:

Marti Mathias	Delegierter
Jäggi Katja	Delegierte
Lanz Ursula	Delegierte
Emch Yvonne	Delegierte
Ochsenbein Melanie	Ersatz-Delegierte
Isella Regina	Ersatz-Delegierte

Rolf Frey ist bereits als Mitglied der RPK vereidigt und war deshalb nicht anwesend.

Im Anschluss an die Vereidigung erläutern Daniela Gilgen und der Gemeindepräsident die neuen Statuten der Kreisschule HOEK und die Aufgaben welche sie als Delegierte erwarten.

Es finden jährlich zwei Versammlungen statt, an welchen die Delegierten teilnehmen müssen. Im Frühling die Rechnungsversammlung und im Herbst die Budgetversammlung.

63 Digitalisierung Zonenpläne Auftrag Digitalisierung der Nutzungspläne

Ausgangslage / Antrag

Der Regierungsrat hat beschlossen, die kommunalen Planungen in einem Datenmodell zu erfassen. Bis Ende 2019 beteiligt er sich mit einem Beitrag von 40 % (Kostendach CHF 18'000) daran. Im Mai 2017 hat die Gemeinde Halten von drei Anbietern bereits Offerten einholen lassen. Diese lagen zwischen CHF 14'000 und 15'000. Da Halten die neue Ortsplanung mit dem «Räumlichen Leitbild» in Arbeit hat, hat man seinerzeit beschlossen, erst die neuen Nutzungspläne zu digitalisieren.

Beat Gattlen stellt den Antrag, die Offerten neu einzuholen. Es stellt sich die Frage, ob die Baukommission oder die Planungskommission die Offerten einholen sollen. Es scheint von Vorteil, für die Digitalisierung der Pläne das gleiche Büro zu wählen, welches die Ortsplanung betreuen wird. Da die Planungskommission mit dem Projekt der Ortsplanung beauftragt wird, soll ebenfalls die Planungskommission die Offerten für die Digitalisierung einholen.

Beschluss

Der Gemeinderat ist einstimmig dafür, dass die Planungskommission neue Offerten zur Digitalisierung der Pläne einholt.

Beat Gattlen teilt dies der PK an der ersten Sitzung vom 9. August mit.

64 Sicherheit Verwaltung / IT-Informatik
Vergabe Auftrag für Aussenkamera

Ausgangslage / Antrag

Es liegen vier Offerten von drei verschiedenen Anbietern vor.

Christian Stephani stellt den Antrag, den Auftrag für die Installation im Bereich der Aussentoiletten der Firma Imhotec AG aus Solothurn zu geben. Die Firma Imhotec hat bereits die Videoüberwachung in der Verwaltung eingerichtet. Die Kamera wird so installiert, dass jeder, der den Bereich vor den Aussentoiletten betritt, aufgenommen wird. Der Einbau erfolgt im Juli.

Weitere Kameras im Foyer sollen zu einem späteren Zeitpunkt, im Rahmen des Gesamtprojektes Sicherheit Verwaltung, geprüft werden.

Christian Stephani erstellt ein Reglement für die Videoüberwachung. Darin enthalten ist unter anderem wie lange die Daten aufbewahrt werden und wer Zugriff zu den Daten hat.

Beschluss

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag von Christian Stephani einstimmig zu.

68 Grünabfuhr/Häckseln
Antrag Anschaffung Kippvorrichtung für Grünabfuhr

Ausgangslage / Antrag

Seit längerer Zeit wird in den Gemeinden Kriegstetten und Halten darüber diskutiert, die Grünabfuhr mit einer Kippvorrichtung am Mischwagen für Container entsorgen zu können.

Die Grünabfuhr und der Häckseldienst sollen weiterhin angeboten werden, zumindest aber in der Übergangszeit von einer Dauer von ca. 5 Jahren.

Die Anschaffung einer Occasions-Kippvorrichtung kostet ca. CHF 15'000. Kurt Steiner empfiehlt den Container für 240 kg Inhalt. Für die Anschaffung der Container würde eine Sammelbestellung angeboten. Für die Entsorgung des Grünabfalls im Container wird eine Jahresvignette von CHF 40 verkauft. Dieser Betrag ist in den umliegenden Gemeinden üblich.

Mit Kurt Steiner wird für die Entsorgung der Container eine Pauschale vereinbart.

An der Baukommissionsitzung in Kriegstetten hat man sich für die Anschaffung einer Kippvorrichtung ausgesprochen. Die Gemeinderäte in Halten und Kriegstetten sollen über die definitive Anschaffung bestimmen. Start für das neue Modell der Grünabfuhrsammlung sollte März 2019 sein.

Marion Kaufmann stellt den Antrag für die Anschaffung einer Occasion-Kippvorrichtung, für die Einführung der Jahresvignette und für die Abrechnung mit einer Pauschale an Kurt Steiner.

Beschluss

Der Gemeinderat stimmt dem Antrag von Marion Kaufmann einstimmig zu.

Halten, 16. August 2018

Gemeinderat Halten

Der Gemeindepräsident:



Gattlen Beat

Die Gemeindeschreiberin



Niederberger Christine